

PANAMERICANO DE AJEDREZ PARA PERSONAS CIEGAS Y CON DISMINUCION VISUAL

SAN LUIS – 27 de JUNIO al 1° de JULIO de 2012



MINISTERIO
DE DEPORTES



GOBIERNO
DE LA PROVINCIA
DE SAN LUIS

Por AI OI Marcelo Mariano Hermida – Director del Panamericano

EL BOLIVIANO LOAYZA UNICO PUNTERO

RONDA 4

El boliviano Antonio Loayza triunfó en la cuarta jornada ante el argentino Cristhian Karlsen y se ubico en la punta del Campeonato Panamericano de Ajedrez para Personas Ciegas y con Disminución Visual que se lleva adelante en la capital de la Provincia de San Luis en las instalaciones del Hotel Vista.

En el segundo lugar quedaron posicionados Antonio Salazar Ticeran de Perú y André Márquez Rezende de Brasil con 3,5 unidades a medio punto de Loayza.

Mientras, los argentinos Roberto Elías y el actual campeón nacional José Luis López sellaron las tablas y suman 3 puntos.

El Panamericano reúne 50 jugadores de Argentina, Brasil, Perú, Colombia, Bolivia, Chile y Costa Rica. El evento, organizado por el Gobierno de la Provincia de San Luis a través del Ministerio de Deportes junto con el

Programa de Ajedrez de la Universidad de La Punta, finalizará el domingo luego de disputarse la séptima jornada.

La repercusión en los medios de prensa, locales y nacionales, es muy amplia y se ha publicitados en páginas de internet de todo el continente, incluyendo la página oficial de FIDE AMERICA, www.fideamerica.com.

La organización transmite en directo las primeras 4 mesas de cada ronda y se puede seguir a través de la página de Ajedrez de la Universidad de La Punta:www.aei.edu.ar.

(<http://www.aei.edu.ar/aeiasp/Paginas/Pagina.asp?PaginaId=418>).



El boliviano Antonio Loayza

Clasificación tras ronda 4

Rank	SNo.	Nombre	Elo	FED	Pts	BUC
1	1	Loayza Antonio	1945	BOL	4	8
2	17	Marques Andre Rezende	1570	BRA	3½	8
3	16	Salazar Ticeran Antonio	1575	PER	3½	7
4	26	Karlsen Cristhian	1520	ARG	3	12
5	3	Torres Saulo De Jesus	1914	COL	3	10½
6	11	Vilas Boas Crisolon Terto	1615	BRA	3	10
7	2	Hengles Roberto Carlos	1917	BRA	3	10
8	8	Lopez Jose Luis	1763	ARG	3	9½
9	4	Elias Roberto	1897	ARG	3	9½
10	6	Rico Edgar	1865	COL	3	9
11	13	Daza Fernando	1590	COL	3	8½
12	22	Barraza Victor	1545	ARG	3	8
13	5	Barraza Miguel	1869	ARG	3	7½
14	15	Montenegro Juan Carlos	1580	ARG	3	7½
15	24	Miranda Juan Javier	1535	ARG	3	6
16	12	Rusique Rodrigo	1600	COL	2½	11
17	21	Rodriguez Jacob	1550	ARG	2½	10
18	10	Couto Januario Pereira Do	1697	BRA	2½	7½
19	23	Perrone Gabriel	1540	ARG	2½	6½
20	14	Carballo Jorge	1585	ARG	2	11
21	32	Zurita Daniel Alberto	1485	ARG	2	9½
22	29	Pomacahua Huasco Ruben	1500	BOL	2	9
23	18	Martinez Walter Nicolas	1565	ARG	2	9
24	36	Saccaro Raquel	1475	ARG	2	8½
25	19	Saponara Caizzi Jose Maria	1560	ARG	2	8
	20	Morelli Daniel	1555	ARG	2	8
	25	Arevalo Ruben	1525	ARG	2	8
	37	Calderon Job	1460	PER	2	8
29	34	Vello Pablo	1480	ARG	2	7
30	7	Bruzzio Abel	1857	ARG	2	7
31	50	Yepez Bermudez Maribel	0	COL	2	6½
32	42	Marchelli Ariel	0	ARG	2	5½
33	43	Monasterio Irma	0	ARG	2	5
34	45	Moya Yesica	0	ARG	2	5
35	27	Bautista Chiquillo Leidy	1515	COL	1½	8½
36	30	Bejarano Paz Lidia	1495	BOL	1	10
	33	Felippe e Silva Glenda	1480	BRA	1	10
38	48	Sosa Santos	0	ARG	1	10
39	31	Blanco Cruz Santiago	1490	BOL	1	8
	41	Lucero Carlos	0	ARG	1	8

41	39	Cabanellas Moreno Rodrigo	0	ARG	1	7½
42	9	Castillo Yanina	1718	ARG	1	6½
	35	Vitale Maximiliano	1480	ARG	1	6½
44	28	Gamboa Mora Rolando	1510	CRC	1	6½
45	49	Ugarte Lopez Jaime	0	BOL	1	6
46	44	Mortensen Santiago	0	ARG	1	6
47	47	Sosa Marcelo	0	ARG	½	7½
48	38	Bosaan Sergio Oscar	0	CHI	½	6½
49	40	Cayo Ana Carolina	0	ARG	0	7½
50	46	Ramirez Torres Karina	0	CRC	0	5½



El brasileño André Márquez Rezende



El colombiano Saulo de Jesús Torres



El argentino Cristhian Karlsen



Roberto Elías de Buenos Aires



El boliviano Antonio Loayza con su hermoso juego



El campeón argentino José Luis López



El peruano Antonio Ticeran Salazar



El colombiano Rodrigo Rusinque



El flamante árbitro nacional Silvio René fiscalizando en la primera mesa



El fuerte jugador del Brasil, Roberto Carlos Hengles



El puntano Jacob Rodríguez



La WGM Claudia Amura ideóloga del Panamericano junto con algunos de sus hijos Santiago y Rocío